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Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
pone en marcha el ciclo escolar

en el plantel Conalep
- Se inaugura oficina de atención psicopedagógica
H. Zitácuaro Michoacán, 22 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con un

emotivo acto donde se inauguró la oficina de atención psicopedagógica, el plantel Conalep
240 arrancó de forma oficial su ciclo escolar 2022-2023.

El acto llevado a cabo en el patio de esta institución educativa estuvo encabezado por el
Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Diputada Federal Mary Carmen
Bernal Martínez, la Diputada Local Gloria Tapia Reyes así como el director general de Conalep
Michoacán Osvaldo Ruiz Ramírez.

Al dar la bienvenida, el director del Conalep 240, Fernando Terán Huerta reiteró su interés
de garantizar un mejor ambiente escolar para todos los alumnos y además respetar los derechos
laborales y humanos de todo el personal de esta institución. En este sentido, agregó que se
tomarán todas las medidas para seguir con buenos resultados.

Asimismo Osvaldo Ruiz Ramírez, Director General de Conalep reiteró que gracias al trabajo
que se ha hecho, actualmente para el 60% de los alumnos de esta escuela, el Conalep fue la
primera opción. Ante tal panorama se hacen esfuerzos para seguir avanzando, uno de ellos es
la creación en todos los planteles del estado de una oficina de atención psicopedagógica para
atender la salud mental de los alumnos.

Al inaugurar el ciclo escolar, el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela dijo
estar en la mejor disposición de apoyar el fortalecimiento del plantel, ya que muchas veces el
recurso que llega no es suficiente para atender todas las necesidades como es el mantenimiento
de su infraestructura. Invitó a directivos a estrechar lazos de comunicación que ayuden a
tener espacios de calidad para los alumnos.

Durante el evento, Karla Ximena Serrano Olivares campeona mundial Sub-20 en Marcha
10 KM fungió como testigo de honor del arranque del ciclo escolar. De manos de la Diputada
Local y del Director General de Conalep recibió un reconocimiento por sus logros deportivos.

El acto llevado a cabo en el patio de esta institución,  estuvo encabezado por el Presidente
Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Diputada Federal Mary Carmen Bernal
Martínez, la Diputada Local Gloria Tapia Reyes así como el director general de Conalep
Michoacán Osvaldo Ruiz Ramírez.

Por nuestras niñas y nuestros niños, no más
espacios de recreación abandonados y

descuidados: Toño Ixtláhuac
-El alcalde dio inicio a los trabajos de remodelación de espacios públicos, en los fraccionamientos, El Fresno 1

y El Fresno 2.

Zitácuaro, Mich., a 22 de agosto del
2022.- Continuando con el compromiso de

ser la #CiudadPorLasNiñasYLosNiños, el
presidente Toño Ixtláhuac inició los

trabajos de rescate de los parques
recreativos y áreas verdes de los
fraccionamientos, El Fresno 1 y Fresno
2.

El alcalde destacó que luego del
comienzo de la renovación del parque
infantil del DIF, donde será la Ciudad de

Los Niños, y tras la declaratoria de
posicionar a Zitácuaro en el mismo tema,
se realiza el rescate de parques infantiles,
espacios recreativos y lúdicos con el
propósito de garantizar centros de sano
esparcimiento para la niñez y que, además,
sean parte de reforzar su desarrollo
integral.

Es en este sentido, que comenzaron
las obras en ambos módulos habitaciones,
las cuales contemplan la renovación de
andadores iluminados, juegos infantiles,
mantenimiento de áreas verdes y
gimnasios al aire libre.

 Toño Ixtláhuac inició los trabajos de rescate de los parques recreativos y áreas verdes de los
fraccionamientos, El Fresno 1 y Fresno 2.
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Gobierno del Estado invierte más de 243 mdp
en comunidades indígenas y con autogobierno

El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña informó que se continuará trabajando de la mano con las
comunidades indígenas de Michoacán

coadyuvar a su desarrollo en el marco de
su libre autodeterminación.

Ante representantes de medios de
comunicación y del gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla, el secretario de
Gobierno, Carlos Torres Piña, dio cuenta
de algunas cifras representativas de los
programas y acciones de atención a las
comunidades indígenas.

Específicamente sobre el programa
denominado Fortapaz, (Fondo para el
Fortalecimiento para la Paz), Torres Piña
explicó que la presente administración ha
invertido más de 13 millones de pesos en
22 comunidades.

Mientras que el Fondo de
Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (FAIESPUM), a la fecha se

ha invertido un total de 18 millones, 253
mil 81 pesos.

En cuanto al apartado de la obra
pública, se tienen contabilizados 18
proyectos, principalmente infraestructura
por el orden de los 111 millones de pesos,
por conducto del Programa Operativo
2022 de la Secretaría de Comunicaciones
y Obras Públicas.

En este sentido, el encargado de la
política interna del Estado, detalló que la
inversión total en estos programas ha sido
de 243 millones 289 mil 598 pesos
desglosados de la siguiente manera:

*    FORTAPAZ 13,486,941
•    FAEISPUM 18,253,081
•    SADER 30,149,925
•    SCOP 111,430,727
•    Pueblos Originarios 50,000,000
•    CEAC 19,968,924
Finalmente, reiteró la voluntad del

gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de
seguir respaldando los ejercicios de las
comunidades que ejercen el presupuesto
directo.

Alfredo Ramírez Bedolla, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, dio cuenta de algunas
cifras representativas de los programas y acciones de atención a las comunidades indígenas.

Regreso a clases representa un
fuerte impacto en la economía
de las familias michoacanas:

Víctor Zurita
Apuntó que las estimaciones sobre el incremento de los útiles escolares varían, desde 30,

50 incluso hasta un 70 por ciento, pero en todos los casos representan un alza frente a la
economía golpeada de las familias.

El regreso a clases representa un fuerte impacto a la economía de miles de familias
michoacanas, por lo que las autoridades educativas deben ser sensibles a esta realidad,
recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante de la Comisión de Educación de la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

El diputado integrante del Grupo Parlamentario de Morena, apuntó que las estimaciones
sobre el incremento de los útiles escolares varían, desde 30, 50 incluso hasta un 70 por ciento,
pero en todos los casos representan un alza frente a la economía golpeada de las familias.

“Los efectos económicos por la pandemia aún siguen latentes, y si a esto le sumamos la
crisis global que se registra en la materia, nos encontramos con una situación de adversidad
para madres y padres de familia que tienen que hacer frente a los gastos por el regreso a
clases”.

Por ello el legislador hizo un llamado a las autoridades educativas a fin de que sean
sensibles al problema, y que generen mecanismos para que las y los profesores generen
mecanismos que permitan a los alumnos la adquisición paulatina de los materiales.

“El problema que se observa en algunos centros educativos, es que los materiales escolares
son requeridos de golpe y en su totalidad, lo que representa una fuerte carga para las familias
que, generalmente se ven en serias dificultades para cumplir”.

Víctor Zurita hizo también un llamado a las y los profesores para que sean sensibles frente
a esta situación, y generen mecanismos para que las y los alumnos no se vean afectados ante
la imposibilidad de adquirir en un solo momento sus útiles escolares.

 Las estimaciones sobre el incremento de los útiles escolares varían, desde 30, 50 incluso hasta
un 70 %, pero en todos los casos representan un alza frente a la economía golpeada de las
familias.

Morelia, Michoacán, 22 de agosto de
2022.- El Gobierno del Estado ha invertido

más de 243 millones de pesos para las
comunidades con autogobierno a fin de

Regularizados más de 24 mil
vehículos de procedencia

extranjera: SFA
 •El plazo para realizar este trámite vence el próximo 19 de septiembre
•Los recursos que capte el Gobierno Federal por tal concepto, se

devolverán a los municipios donde se efectuaron los trámites de
regularización

Morelia, Michoacán, 22 de agosto del 2022.- A casi un mes de que concluya la regularización
de vehículos de procedencia extranjera, se han efectuado 24 mil 576 trámites, lo que coloca a
Michoacán en sexto lugar nacional en cuanto a recaudación por ese tema, con el beneficio de
que el Gobierno Federal devolverá los 63 millones 520 mil pesos captados hasta el momento
por ese concepto, los cuales impulsarán el desarrollo de los municipios donde la ciudadanía
llevó a cabo tales movimientos.

En la conferencia semanal del gobernador Alfredo Ramírez Badolla, el secretario de Finanzas
y Administración, Luis Navarro García, dio a conocer lo anterior y recordó que, en Michoacán,
existen 10 módulos dedicados a la regularización de autos de procedencia extranjera:
instalaciones de la Expo Feria, en la salida a Charo, y en el Estadio Morelos, en el caso de
Morelia; Zitácuaro, Coahuayana, Huetamo, La Piedad, Uruapan, Lázaro Cárdenas, Apatzingán
y Sahuayo. "Este último, anunció, será inaugurado en el lapso de la presente semana".

Informó acerca de los requisitos para realizar el trámite de regularización ante el Repuve,
en los módulos señalados, entre los que destacan comprobante de cita electrónica, a través
de la página www.regularizaauto.sspc.gob.mx; carta bajo protesta de decir verdad; comprobante
de pago único por dos mil 500 pesos, por concepto de aprovechamiento federal, recurso que
posteriormente se traducirá en beneficio para los municipios donde se realizó el movimiento;
impresión del NIV, que es el número de serie vehicular; título de propiedad o factura;
presentación física de la unidad; identificación oficial; comprobante de domicilio.

Navarro García explicó que una vez que los ciudadanos reciben la aprobación del Repuve,
en los módulos citados, allí mismo hay que pagar el emplacamiento, que es de mil 789 pesos,
más el holograma, equivalente a 992 pesos.

Destacó que los vehículos de procedencia extranjera que pueden ser regularizados, deberán
de haber ingresado al país antes del 19 de octubre de 2021, corresponder a modelos 2016 y
anteriores, y no contar con antecedentes de robo o de delitos; además, tendrán que acreditar
que fueron ensamblados en Canadá, en Estados Unidos de Norteamérica e incluso en México.

$8.00 Ejemplar
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“No te conozco pero daría la vida por ti” legado
de Don Miguel Pérez, esta más vivo que nunca:

José Luis Pérez Bernal
- Celebran Día del Bombero y el 38 aniversario de la fundación de este cuerpo de auxilio

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de agosto
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. “No te conozco pero daría la vida
por ti” legado que dejó el fundador del
Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro Miguel
Pérez Martínez, hoy está más vivo que
nunca, fueron las palabras del comandante
de este cuerpo de auxilio, José Luis Pérez
Bernal.

Ante la tumba del fundador del Cuerpo
de los bomberos, recalcó que hace 38 años
mucha gente lo criticó, le decían que como
un simple mecánico iba a crear un cuerpo
de auxilio, cuando gente con dinero no lo
había podido hacer realidad; le daban 15
días para que tirara la toalla, pero a la fecha
ese tiempo no ha pasado porque los
elementos siguen trabajando todos los días
y tratan de seguir el ejemplo que les dejó.

“Siempre va a estar en nuestro

corazón, a los elementos siempre les digo
que no se fue, que está con nosotros en la
base, que nos acompaña en todos los
reportes y nunca le vamos a fallar”.

Comentó además que están trabajando
para dejar a las nuevas generaciones
mejores condiciones de trabajo, equipo y
herramienta para que no sufran como
ellos.

 “Aquellos que pensaban que el cuerpo
de bomberos se iba a acabar, eso nunca
va pasar”, expresó José Luis Pérez
Bernal.

Como se ha vuelto costumbre, durante
este día, se ofreció una misa de acción de
gracias en la iglesia del “Señor del más
grande amor” en la Colonia El Moral;
luego se llevó una corona de flores a la
tumba de Don Miguel Pérez en el Panteón
Municipal San Carlos. Posteriormente a
la 1:00 de la tarde se hizo un desfile de las
unidades por todo el boulevard, Avenida
Revolución y diferentes calles de la ciudad.

Finalmente se ofreció una comida a
todos los elementos y sus familias, aquí
se entregan reconocimientos por su valor
durante la atención de cada uno de los
reportes de los ciudadanos.

“No te conozco pero daría la vida por ti” legado que dejó el fundador del Cuerpo de Bomberos
de Zitácuaro Miguel Pérez Martínez, hoy está más vivo que nunca, fueron las palabras del
comandante de este cuerpo de auxilio, José Luis Pérez Bernal.

Icatmi: opción número 1 en
capacitación

- Cuenta con 10 especialidades

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con 10
especialidades y varias sedes, el Icatmi es la primera opción en materia de capacitación para
aquellos que desean prepararse para emprender un negocio o emplearse.

En conferencia de prensa Román Duran Jefe de Vinculación, Jesús Hernández Álvarez
Delegado del Sindicato de Instructores y Jorge García López, jefe de capacitación invitaron a
jóvenes a ser parte de este instituto y no dejarse de preparar para el futuro.

Actualmente las especialidades que tienen son: Estilismo y diseño de imagen, inglés,
Ofimática, elaboración de joyería (Bisutería), carpintería, instalación hidráulicas y de gas,
alimentos y bebidas, confección industrial de ropa, electrónica, mecánica automotriz así como
asistencia ejecutiva. Los costos son accesibles y se hace solo un pago cada semestre. También
los  horarios son muy cómodos ya que pueden estudiar de lunes a viernes o en fines de
semana; por el momento están capacitando en los municipios de Tuzantla, Jungapeo, Ocampo
y BenitoJuarez. En todos ellos desde que tienen cobertura allá la respuesta ha sido positiva.

A la par hay evaluaciones con costos accesibles para que los que ya están ejerciendo
tengan su documento oficial ya que muchas de las veces algunas empresas solicitan.

Los interesados en conocer más de las ofertas que tiene Icatmi, pueden acudir a la Plaza
Cívica Licenciado Benito Juárez, donde hay un módulo de información, también pueden
acudir al plantel ubicado en el parque industrial de lunes a viernes y también sábados desde
las 9 de la mañana y hasta las dos de la tarde.

Los requisitos para inscribirse a cualquiera de las especialidades son: acta de nacimiento,
INE, CURP, comprobante de domicilio, comprobante de último grado de estudios, dos fotografías
tamaño infantil, y comprobante de pago.

En conferencia de prensa Román Durán, Jefe de Vinculación, Jesús Hernández Álvarez Delegado
del Sindicato de Instructores y Jorge García López, jefe de capacitación invitaron a jóvenes a
ser parte de este instituto y no dejarse de preparar para el futuro.

Karla Ximena Serrano Olivares
buscará clasificar al mundial

de mayores
- Invita a jóvenes a hacer lo que más les gusta, luchar y hacer realidad

sus sueños

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego
de obtener la medalla de oro en el mundial de marcha 10 kilómetros sub-20, llevado a cabo en
Cali Colombia el pasado 5 de agosto; la atleta zitacuarense Karla Ximena Serrano Olivares
buscará  clasificar al mundial de mayores en esta disciplina deportiva.

En entrevista para Informativo La Región, explicó que después de mucho tiempo de dedicarse
a estudiar y entrenar, le toca descansar; posteriormente continuará con participaciones en
Europa dónde buscará obtener más triunfos.

Respecto a su triunfo en Cali Colombia, señaló que le ayudó mucho su experiencia obtenida
en España y República Checa, ya que para acudir a éstas tenía que hacer entrenamientos muy
pesados. Hubo momentos en que ya sentía que se quedaría con la medalla de plata, pero en el
último instante logro superar a la japonesa que iba al frente en la competencia.

“Invitó a todos los jóvenes a que hagan lo que más aman, que den su mejor esfuerzo hasta
el final, todo sacrificio tiene su recompensa”, expresó.

Respecto a las dificultades que ha tenido que atravesar para acudir a participar, explicó
que para ir a España y República Checa sí recibió apoyo de la CONADE; en el caso de Cali
Colombia, les avisaron dos días después y tuvieron que pagar todo, incluso 12 mil pesos más,
aunque por el momento espera el reembolso.

“Actualmente no represento a Michoacán, sino al Estado de México porque el sexenio
pasado no hubo apoyos, incluso me deben algunas becas y esperamos que los apoyos
aumenten en este gobierno”, agregó la atleta zitacuarense.

 Luego de obtener la medalla de oro en el mundial de marcha 10 kilómetros sub-20,  en Cali
Colombia el 5 de agosto; la atleta zitacuarense Karla Ximena Serrano Olivares buscará  clasificar
al mundial de mayores en esta disciplina deportiva.
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Ahorrará SEE 100 mdp anuales
con tarjetización

- Serán alrededor de 55 mil maestros los que cobren con tarjeta, a finales de agosto.

Morelia, Michoacán, 22 de agosto del
2022.-* Con el cambio de cobro de cheque
a tarjeta en la Secretaría de Educación
del Estado (SEE), se ahorrarán 100
millones de pesos al año, lo que alcanzaría
para construir más de 200 aulas didácticas
equipadas.

Junto al gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y en representación de la
secretaria de Educación, Yarabí Ávila
González, el subsecretario de
Administración, David Alfaro Garcés,
celebró el interés y participación del
magisterio michoacano en la tarjetización,
abonando así a la transparencia y lucha
contra la corrupción en la dependencia
educativa.

Señaló que para cuando concluya este
mes serán alrededor de 55 mil los
trabajadores los que hayan cambiado su

modalidad de pago de cheque a tarjeta
bancaria, proyectando que en agosto sean
al menos mil 150 docentes los que se
sumen al cobro electrónico.

Esta es una medida con la que hace
frente a opacidad, además de que se agiliza
el proceso de dispersión de las quincenas
al evitar intermediarios, y es más seguro
para las y los maestros, ya que reciben el
dinero directamente en sus cuentas y no
están obligados a manejar su dinero en
efectivo.

Son varias las instituciones bancarias
que los docentes pueden elegir,
destacando: Afirme, Azteca, Bajío,
Banamex, BBVA, Banorte, HSBC,
Inbursa, Scotiabank y Santander, donde
cada una ofrece diferentes ofertas,
beneficios, ahorros y facilidades de pagos
de servicios o transferencias.

Con trabajo constante en beneficio del
reordenamiento administrativo, la actual
administración ha pasado de un 60 a un
75 por ciento de docentes tarjetizados, a
fin de dar cumplimiento a lo que indica la
Ley de Coordinación Fiscal.

Con el cambio de cobro de cheque a tarjeta en la Secretaría de Educación del Estado (SEE), se
ahorrarán 100 millones de pesos al año, lo que alcanzaría para construir más de 200 aulas
didácticas equipadas.

Alerta SSM sobre alteración del
medicamento FORXIGA

- Es un tratamiento prescrito para la Diabetes Mellitus tipo 2

Morelia, Michoacán, 22 de agosto del 2022.- La Comisión Federal para la
Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la Secretaría de Salud
Michoacán (SSM), alerta a la población sobre la alteración del producto FORXIGA®?,
cuyo principio activo es la dapagliflozina, indicada para el tratamiento de pacientes
con Diabetes Mellitus tipo 2.

El producto alterado tiene el número de lote MJ0017 y fecha de caducidad JUN
2022, y se muestra encimado y re etiquetado, por lo cual representa un riesgo a la
salud de la población.

En caso de haber sido consumido, la SSM exhorta  a la ciudadanía a suspender su
uso y acudir con un profesional de la salud para seguir con su tratamiento médico.

En caso de presentar malestares relacionados o reacciones adversas al
medicamento es importante realizar un reporte en la página https://www.gob.mx/
Cofepris o a través del correo farmacovigilancia@cofepris.gob.mx

Para el caso de las farmacias que detecten la existencia de este lote, deberán
inmovilizar el producto y realizar la denuncia sanitaria a la Comisión Estatal para la
Protección de Riesgos Sanitarios (Coepris), al 800 455 4500 o a
denunciacoeprismichoacan@gmail.com.

La SSM continuará con las acciones de vigilancia para evitar que los productos,
empresas o establecimientos incumplan con la legislación sanitaria vigente y no
representen un riesgo a la salud de la población.  Ya se dio aviso a las ocho jurisdicciones
sanitarias para que realicen la búsqueda intencionada de este producto en la entidad.

Toño Ixtláhuac asevera que, su
objetivo es dotar de servicios

básicos para todos
-Entrega alcalde obra de electrificación en El Escobal.

Zitácuaro, Mich., a 23 de agosto del 2022.- En El Escobal de la tenencia de San Juan
Zitácuaro, el alcalde Toño Ixtláhuac inauguró la ampliación de una red eléctrica, en beneficio
de 80 personas.

"Servicios básicos para todos, es el objetivo de nuestro #GobiernoDeSoluciones", refirió
el presidente municipal. Dijo que aún hay muchas localidades de Zitácuaro, que no cuentan
con alumbrado, agua potable o drenaje, y son quienes tienen prioridad en esta administración.

La obra entregada, incluye lámparas, postes de concreto de 12 metros de alto, un
transformador y lámparas led que beneficiarán a decenas de familias.

"Servicios básicos para todos, es el objetivo de nuestro #GobiernoDeSoluciones", refirió el
presidente municipal. Dijo que aún hay muchas localidades de Zitácuaro, que no cuentan con
alumbrado, agua potable o drenaje.

$8.00 EjemplarLa SSM continuará con las acciones de vigilancia para evitar que los productos, empresas o
establecimientos incumplan con la legislación sanitaria vigente y no representen un riesgo a la
salud de la población.
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Comienzan las ventas en la
Feria Escolar 2022

- Del 21 al 31 de agosto en el Jardín Central

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Previo al
inicio del ciclo escolar, ya se encuentra instalada la Feria Escolar de este año en el jardín
central; ñcomenzó el pasado domingo 21 y concluirá el miércoles 31 de agosto.

En este lugar los padres de familia pueden encontrar todo tipo de mochilas, útiles escolares,
cortes de cabello gratuito, y hasta créditos de una caja de ahorros.

En entrevista Azucena Mendieta Contreras, representante de la Unión de la Feria de Útiles
Escolares, señaló que con este año ya son 25 ediciones que han realizado, sólo no se instalaron
en el 2020 y 2021 a causa de la pandemia de covid-19. Durante este tiempo, dijo que fue difícil,
ya que al no haber clases presenciales, no había compra de diferentes productos.

Agregó que tienen previsto hacer descuentos, y el último día entregarán premios así como
rifa de algunos artículos. Esto en agradecimiento a la población de Zitácuaro y sus alrededores.

Por el momento, manifestó que ya hay afluencia de padres de familia en la búsqueda de
mochilas y otros artículos para el regreso a clases. También ya han tenido ventas y esperan
que en los siguientes días la cantidad aumente, ya que en el nivel básico el regreso a clases es
el próximo lunes 29 de agosto.

Agradeció la confianza y preferencia de padres de familia y los invitó a conocer la variedad
que tienen, con la Feria Escolar hay para todos los gustos y para todas las economías.

Ya se encuentra instalada la Feria Escolar de este año en el jardín central; comenzó el pasado
domingo 21 y concluirá el miércoles 31 de agosto.

Programa “La Escuela es Nuestra” beneficia a
más de 300 escuelas en el oriente

- 55 de ellas han sido de Zitácuaro

A diferencia de otros programas, “La
Escuela es Nuestra” se lleva a cabo de
manera directa, por lo que sus recursos
se entregan al comité de participación
ciudadana que se conforma de padres de
familia y de la misma comunidad, el monto
al que pueden acceder va de los 259 a los
600 mil pesos y es auditable.

Este ejercicio fiscal, de Zitácuaro
resultaron beneficiadas 55 escuelas, de las
cuales a 36 ya les entregaron su tarjeta
para que lleven a cabo la licitación para
los recursos. A la par hay municipios
completos que ya se han cubierto todas
sus escuelas, un ejemplo es Aporo.

“La idea de este programa es cumplir
el principio de gratuidad que señala el
artículo tercero de la Constitución, al igual
que el precepto de la calidad; ambos se
podrán lograr cuando se mejore la
infraestructura física de las escuelas”,
explicó.

Rivera Camacho, aseguró que no es
difícil acceder a los recursos, todo
depende del proceso de selección que
hace la Secretaría de Educación con base
en el grado de marginación, cantidad de
alumnos entre otros datos.

La funcionaria del Gobierno Federal,
agregó que con los resultados actuales,
se ha logrado una cobertura del 70% de
todas las escuelas y se espera que la
mayoría o todas accedan a estos
beneficios.

Emma Rivera Camacho Delegada Regional Bienestar, aseguró que en este ejercicio fiscal, de
Zitácuaro resultaron beneficiadas 55 escuelas, de las cuales a 36 ya les entregaron su tarjeta
para que lleven a cabo la licitación para los recursos.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de agosto
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. A través del programa del
Gobierno Federal “La Escuela es
Nuestra”, este año más de 300 escuelas
de nivel básico de todo el oriente de la
entidad, han sido beneficiadas para

mejorar su infraestructura física.
Al respecto Emma Rivera Camacho

Delegada Regional Bienestar, recordó que
esta acción de gobierno comenzó en el
2019 y ha tenido muy buenos resultados
porque ha permitido llevar a cabo grandes
obras o bien la adquisición de equipo.

$8.00 Ejemplar
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Con injerto de piel cultivada, IMSS Chiapas
ayuda a recuperación de pacientes quemados

desde el tercer trimestre de 2022, en el
HGZ No. 1, en Tapachula, se comenzó
con este innovador tratamiento, el cual
ayuda a la pronta recuperación de
pacientes quemados, principalmente los
pediátricos.

Destacó que los pacientes con
quemaduras son complejos y requieren
atención oportuna dentro de las primeras
24 a 48 horas, pues son las horas críticas
dado que las heridas superficiales se
profundizan, por lo cual es recomendable
atenderlas de forma inicial para que el
paciente tenga una mejor recuperación.

 “Los directivos y las autoridades nos
han apoyado mucho en las gestiones para
nuevos tratamientos, el objetivo es que la
derechohabiencia de Chiapas tenga la
atención que se merece en su estado y ya
no viajen a otras ciudades”, señaló el
especialista.

Detalló que los primeros injertos se
realizaron en pacientes pediátricos del
HGZ No. 1. El primero resbaló mientras
jugaba en una superficie en donde
incineraban basura, lo que le provocó
quemaduras superficiales por contacto de
segundo grado.

“Afortunadamente fue poco el tiempo
de exposición, al menor de tres años lo

trajeron rápido al hospital, se le dio la
atención de forma inmediata y logramos
con el aloinjerto que el niño esté
caminando y haciendo sus actividades de
forma normal”, indicó el especialista.

Asimismo, el médico recordó que el
segundo paciente al que se le aplicó este
tratamiento fue a un menor de 11 años,
originario de Cacahoatán, quien sufrió una
escaldadura (contacto de líquidos o agua
caliente con la piel).

La madre del menor de 11 años, Anahí
“N”, comentó que después de la
quemadura trasladó a su hijo al HGZ No.
1, y durante todo el trayecto el menor tuvo
mucho dolor. En el hospital lo atendieron
rápidamente y le informaron que le
colocarían “unos parches”, que ayudarían
a la recuperación.

“Mi preocupación era que no
aguantara el dolor, porque eran
quemaduras en el pecho y parte del brazo,
pero mi sorpresa fue que con los parches
se recuperó rápido y al otro día le dieron
de alta. Estoy muy agradecida con el
personal del IMSS por la atención y el
cariño hacia mi hijo, nunca tuvo miedo y
le dieron confianza”, refirió la madre.

Finalmente, el especialista añadió que
“con estos pacientes reducimos el tiempo
de hospitalización, disminuimos el dolor,
gastos, logrando que el paciente pueda
incorporarse más rápido a sus actividades
cotidianas”.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Chiapas, inició la aplicación de un
tratamiento basado en aloinjerto de epidermis humana, un moderno procedimiento de trasplante
de tejidos cultivados in vitro.

A fin de lograr una pronta recuperación
en pacientes con quemaduras
superficiales de segundo grado, así como
evitar infecciones, mejorar la cicatrización
y disminuir el dolor, el Hospital General
de Zona (HGZ) No. 1 “Nueva Frontera”,
del Instituto Mexicano del Seguro Social

(IMSS) en Chiapas, inició la aplicación de
un tratamiento basado en aloinjerto de
epidermis humana, un moderno
procedimiento de trasplante de tejidos
cultivados in vitro.

El cirujano plástico del IMSS en la
entidad, Carlos Echeverría, explicó que

Frente al avance de casos
viruela símica en las Américas,

urge vacunación: José Jaime
Gutiérrez Farías

El 23 de julio de 2022, la Organización Mundial
de la Salud declaró el brote de viruela símica
como una emergencia de salud pública de
importancia internacional.

Morelia, Michoacán, México, 22 de agosto
de 2022, Elud.- Frente a un aumento notable y
alarmante de nuevos casos de viruela símica
en el mundo -particularmente en varios países
de las Américas- los Estados Miembros de la
Organización Panamericana de la Salud (OPS)
aprobaron una resolución para hacer frente al
brote, que incluye el apoyo al acceso equitativo
a la vacuna para las poblaciones en mayor
riesgo, confirmó el Dr. José Jaime Gutiérrez
Farías, director de la empresa de salud Elud.
Lo importante ahora es estar alerta en países
como México, para contener el avance, dijo.

Explicó que el 23 de julio de 2022, la
Organización Mundial de la Salud (OMS)
declaró el brote de viruela símica como una
emergencia de salud pública de importancia
internacional. El brote actual comenzó a
mediados de mayo y ha afectado hasta ahora
a 89 países de todo el mundo, si bien la
enfermedad se registra regularmente en nueve
países de África Central y Occidental desde
que se reconoció por primera vez en 1958.

Hasta el 5 de agosto de 2022 se notificaron
a la OMS un total de 37,360 casos probables y
confirmados por laboratorio en 89 países del

mundo. En las Américas, se han notificado más
de 10,000 infecciones por viruela símica en 24
países desde el inicio del brote, lo que
representa el 38 % de los casos mundiales.
Para el caso de México, es una circunstancia
de alerta que debe ser atendida, por lo que la
resolución del organismo de salud es
importante.

Gutiérrez Farías comentó que la viruela
símica es una enfermedad zoonótica viral
causada por el virus de la viruela símica,
también conocida como viruela del mono. Los
síntomas incluyen fiebre, dolor de cabeza

intenso, inflamación de los ganglios linfáticos,
dolor muscular y una erupción que forma
ampollas y costras. La erupción suele
concentrarse en la cara, las palmas de las
manos y las plantas de los pies. La boca, los
genitales y los ojos también pueden verse
afectados.

Los síntomas pueden ser leves o graves y
suelen durar varias semanas, durante las
cuales la persona puede contagiar a otras. La
mayoría de las personas se recuperan en pocas
semanas sin tratamiento. El director general
de Elud indicó que, para el caso de Michoacán,
las personas deben estar alertas para acudir al
médico si se presentan algunos de los
síntomas combinados.
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El superalimento que contiene
100 veces más enzimas que las

frutas y los vegetales
Por el Dr. Mercola

La grave escasez de alimentos cada vez parece más próxima e inevitable, además, todos
los alimentos en el mundo subirán de precio

Recomiendo de manera encarecida que todas las personas comiencen a cultivar su propia
comida, incluso si tienen poco espacio

Los germinados son un alimento que requieren muy poco espacio, pero tienen un aporte
nutricional muy valioso

Los germinados ofrecen beneficios únicos debido a que están en su fase inicial y temprana
de crecimiento

En comparación con las plantas maduras, los germinados contienen cantidades más
concentradas de nutrientes, antioxidantes y otros fitoquímicos que promueven la salud, al
igual que menos antinutrientes

Solo basta una semana para tener alimentos frescos y nutritivos que se pueden recolectar
cada que sea necesario

Cómo plantar y cosechar germinados en casa
Solía cultivar germinados en frascos hace más de 30 años, pero cultivarlos en el suelo es

mucho más fácil y produce una mayor cantidad de alimentos más nutritivos. También requiere
menos tiempo y espacio.

El exceso es la clave aquí y eso es lo que hacía. Cultivaba los germinados y a diario
consumía un tazón grande de ellos. No sabía que esto estaba aumentando mi consumo de LA
a niveles poco saludables.

La clave es la dosis. El aceite de oliva sin adulterar y de alta calidad puede ser saludable
si lo limita a casi 1 cucharada al día, mientras que tomar a diario unas pocas onzas aumentará
sus niveles de LA muy rápido.

La conclusión es que los germinados de girasol pueden ser un alimento saludable y son
una mejor opción que los aceites de semillas. Sin embargo, las semillas de girasol tienen una
alta cantidad de LA con un 17.7 %, pero los germinados de girasol son un 10 % más altos con
un 19.5 %.12 Recuerde, debe limitar sus calorías diarias a menos del 2 % de LA.

Para plantar semillas de trigo y de girasol, debe remojarlas durante dos días.
Germinado de semillas de trigo y girasol: 3.5 días después de la germinación.
Germinados de semillas de girasol y chícharos: tres días hasta que estén listos para la

cosecha.
Germinados de semillas de girasol y trigo, listos para cosechar.
Es muy simple cultivar germinados nutritivos en casa, solo debe seguir estos simples

pasos:
Primero, remoje las semillas en agua limpia durante ocho horas
Vacíe el agua en un recipiente para regar otras plantas
Enjuague las semillas y déjelas secar por 24 horas o hasta que empiecen a germinar
Después coloque tierra hasta la mitad en una bandeja
Extienda las semillas en la tierra
Riegue bien la tierra
Cubra la tierra con placas o baldosas de cerámica y aplique peso de 5 a 10 libras
Retire las placas para regar cada 24 horas durante dos a cuatro días; reemplace las placas

y los pesos entre cada riego
Una vez que los germinados comiencen a crecer, retire las placas
Coloque la bandeja en un lugar soleado
Coseche los germinados después de dos o tres días y córtelos con unas tijeras
En casi una semana, puede tener alimentos frescos y nutritivos. Por esa razón, los

germinados, en tiempos de crisis de alimentos, se convierten en una fuente de alimento ideal,
ya que, debido a su ciclo de crecimiento, se pueden cosechar a diario si es necesario.

En Morelia, el foro internacional de
Endoscopía Ginecológica

Morelia, Michoacán, 23 de agosto de 2021.-Especialistas de México y América Latina en
general, se reunirán en Morelia del 7 al 10 de septiembre, con motivo de su XII Congreso
Internacional de la Federación Mexicana de Asociaciones y Colegios de Endoscopía
Ginecológica.

Lo anterior se dio a conocer en rueda de prensa presidida donde participaron la directora
de Turismo Inclusivo, Rosalba Oregel Cárdenas, la directora del Hospital de la Mujer, Olivia
Cardoso así como Armando Menocal Tavernier, Presidente Federación Mexicana de
Asociaciones y Colegios de Endoscopia Ginecológica A.C. y Jefe Servicio Endoscopia
Ginecologica del Hospital de la Mujer de Morelia; Jaime Alfredo Calderón Tapia, Presidente
Asociación michoacana de Endoscopia Ginecológica A.C, Adscrito Unidad Endoscopia
Ginecologica del Hospital de la Mujer de Morelia y Julio Escobar, representante del
Ayuntamiento de Morelia.

Además de la importancia del evento para el ramo médico, el congreso tiene especial
relevancia también en el turismo porque se esperan entre 500-700 asistentes, que son clientes
potenciales para el sector de servicios.

La Secretaría de Turismo del Estado destacó que las expos, los congresos y las
convenciones constituyen una pieza clave en la agenda anual de la industria turística, para
generar ingresos y movimiento económico fuera de las temporadas vacacionales.

Durante los últimos 5 años el Hospital de la mujer de Morelia, se ha catapultado como el
nosocomio más destacado de México en endoscopía ginecológica, y fue gracias a ello que
Morelia obtuvo la sede para este evento sin presentes en el país.

La Endoscopia Ginecológica es un área de la Ginecología que se dedica a resolver todos
los problemas quirúrgicos con Cirugía de Mínima invasión, es decir, sin necesidad de abrir el
abdomen para resolver retiro de miomas, tumores de ovario, retiro del útero o matriz, etc.

Esto permite una rápida y mejor recuperación respecto a la cirugía convencional o mejor
llamada Laparotomía.

De acuerdo con los organizadores, los participantes contarán con la presencia de 29
profesores extranjeros: los más importantes de su ramo a nivel mundial, así como los principales
exponentes de este tipo de cirugía en el ámbito nacional.

Durante los 4 días del evento, se mostrarán avances y capacitaciones para el desarrollo de
nuevos profesionales que apliquen o mejoren sus técnicas quirúrgicas para el beneficio de la
sociedad.

El evento se llevará a cabo en el nuevo edificio del Centro de Convenciones y Exposiciones
de la ciudad capital, con una afluencia esperada entre 500 y 700 médicos ginecólogos y
expertos en cirugía de mínima invasión, también llamada endoscopía. Los interesados pueden
obtener mayor información en: www.femeg.com.mx, hwww.congreso2022.femeg.com.mx/
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

A PEDIR DE BOCA  
 

La comodidad es ese estado en el
que, todo está a la medida, nada es
más, ni nada es menos, toda calza
perfecto. En cierta medida los seres
humanos buscamos la manera de vivir
de éste modo, y en muchas ocasiones
pagamos por estar cómodos en
destinos y lugares que ofrecen todo,
«a pedir de boca», (como
coloquialmente decimos), o sin mayor
esfuerzo, es más, a veces esforzarse
para obtener algo, es incómodo.

Aunque algunos estamos
acostumbrados al esfuerzo para tener
lo que deseamos, tal y como
queremos, estamos totalmente convencidos de que la única manera de que
las cosas salgan como queremos, es haciéndolas nosotros mismos, no nos
llega a disgustar que alguien no de una mano, o nos colabore en la realización
de alguna tarea.

Resulta fácil, en la vida, para la mayoría de nosotros tratar temas en los
que somos expertos o tenemos la experiencia en desarrollar , así, el matemático
hablará de fórmulas, el músico de notas, el profesor de pedagogía; solo por
mencionar, movernos de nuestro círculo, de nuestra comodidad, pudiera resultar
desagradable o hasta fatal, por lo que el conocimiento general siempre es la
mejor opción, para cuando tengamos que hablar o actuar en lugares distintos,
a los que son parte de nuestro cotidiano.

Las circunstancias sociales obligan a las mujeres y los hombres de la
actualidad, a conocer de diversos temas, sin que necesariamente sean de
nuestro interés o de nuestro agrado, sin embargo es valioso abrir la mente a
nuevos conceptos e incluso podría ser primordial, aceptar que no sabemos de
todo, es un buen principio para valorar el lema de Descartes que dice «Daria
todo lo que sé, por la mitad de lo que ignoro».

Lo que quiero decir es que el estado de comodidad depende en gran medida
(si no es que todo) de lo preparado que estemos para salir al mundo y triunfar.
Vea usted, un médico que solo habla de medicina o un profesor que solo habla
de sus clases; resultan aburridos.

Podrá pensar que si le quieren escuchar con los temas que usted maneja y
en los que es experto, se queden, de lo contrario le abandonen, pero sabe
perfectamente que como ente social tarde o temprano, ( y seguramente ya le
pasó), ha estado en reuniones en las que los temas son diversos, y no hay
motivo porque quedar excluido de la conversación, pues la era de la información
en la que vivimos proporciona todas las herramientas para que si no podemos
actuar como un hombre o mujer «de mundo», si lo hagamos con dos o tres
datos que la experiencia o contacto con medios informativos nos permiten
estar al día.

No nos conformemos con poca información, tratemos de manejar la más
que podamos, y si no sabemos preguntemos, sorprendemos de lo nuevo, no
temamos a que nos digan un – apoco no sabías – contestemos – no, no lo
sabía- no pasa nada, de hecho es cómodo decir no, si para muchas y muchos 
su status quo,  es ideal, seguramente ha de tratarse  de quienes viven en  la
casa que quieren, manejan el auto que le gusta y viven en compañía del amor
de su vida, pero ese ejemplo es poco replicable en el mundo, por lo que se
llega a vivir de forma inconforme, inestable y por lo tanto incómodo.

Identifiquemos los elementos que nos permitan la comodidad, y trabajamos
para conseguirlos, pero no nos estanquemos en ello, antes bien, procuremos
que si nosotros estamos cómodos, los demás también lo estén, de tal suerte
que nuestra satisfacción pueda ser compartida y no sea solo un asunto particular
o egoísta.

La invitación es para que permitamos que llegue a nuestras vidas más
fácilmente la satisfacción, lo que podemos lograr trabajando en lo que nos
gusta, haciendo muy bien lo que nos agrada para que no tengamos que hacer
aquello que nos causa desagrado, hasta lograr obtendrá los placeres que
merecemos o deseamos.

Recordemos que estar cómodos, no es cuestión de tener, si no de sentirnos
y estar bien con nosotros mismos, mostremos actitud de servicio y aptitud de
felicidad, pues ello, más que un fin debe ser la causa por la que subsistimos en
la vida, ello nos traerá, a usted y a los demás por quienes siempre debemos de
mostramos interés, la tranquilidad y por añadidura la comodidad.

Final feliz para Khloe, la
tigresa rescatada del Ajusco

- La Profepa autorizó el traslado del ejemplar a Culiacán por tratarse de
un tema de bienestar animal.

 Morelia, Michoacán, 23 de
agosto del 2022.- Luego de
permanecer por casi dos meses
bajo cuidados médicos en el
Zoológico de Morelia, Khloe, la
tigresa rescatada del Ajusco,
fue trasladada al Santuario
Ostok de Culiacán, Sinaloa,
debido a que Aquiles, su pareja,
no respondía adecuadamente a
los tratamientos, después de
también haber sido rescatado
de Black Jaguar-White Tiger,
ya que estaba deprimido.

Ernesto Azueta, presidente
de la Asociación de Zoológicos,
Criaderos y Acuarios de
México (Azkarm), y Arturo
Islas solicitaron al ZooMorelia
trasladar a Culiacán a la tigresa
con la finalidad de lograr la
recuperación total de ambos
ejemplares, luego de que se percataran que eran pareja.

El director del Zoológico de Morelia, Julio César Medina Ávila, señaló que se
solicitó el apoyo a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) para
realizar el traslado por tratarse de un tema de bienestar animal.

Indicó que la tigresa Khloe salió del Parque Zoológico en buen estado de salud.
“Toda su vida va a vivir con el problema hepático, pero se fue estable, un 70 por
ciento mejor de como llegó; y allá con su pareja esperamos que su recuperación sea
mayor. Estaremos en constante comunicación para saber cómo van los novios”, dijo.

Medina Ávila dio a conocer que se recibió en el recinto faunístico otro ejemplar
del Ajusco, una tigresa geronte, de alrededor de 18 años, a la cual se le espera dar
una vida digna en sus últimos años.

“Tenemos este bonito reto con esta ejemplar, se le diseñará una dieta especial, ya
que no tiene dientes y parece que toda su vida fue alimentada con pollo, quizás por la
falta de piezas dentales, pero buscaremos sacarla adelante como lo estamos haciendo
con los otros ejemplares del Ajusco, quienes muestran ya una notable mejoría”,
concluyó.
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SSP brindó apoyo para traslado
de 154 detenidos al Centro

Penitenciario de Apatzingán
- Asimismo, personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA),

realizó acompañamiento en un tramo de la Autopista Siglo XXI.
- Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y del

secretario de SP, General José Alfredo Ortega Reyes, el subsecretario de
Operación Policial, José Ortega Silva encabezó las acciones de vigilancia
que realizó la Guardia Civil.

- Mientras que 13 personas más -tres menores de edad-, se quedaron a
cargo de las instancias correspondientes en los municipios de Charo y
Morelia.

Charo-Apatzingán, Michoacán, 22 de agosto del 2022.- La Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), brindó apoyo a la Coordinación del Sistema Penitenciario para el traslado desde el
municipio de Charo de 154 detenidos, presuntos integrantes de una célula delictiva, los
cuales fueron ingresados al Centro Penitenciario de Apatzingán; mientras que 13 personas
más -entre ellas tres menores de edad-, se quedaron a cargo de las instancias correspondientes
en los municipios de Charo y Morelia.

Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y del secretario de SP, General
José Alfredo Ortega Reyes, el subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, encabezó
las labores de vigilancia que efectuó la Guardia Civil durante el trayecto de las unidades que
transportaban a los indiciados.

Con sobrevuelos, barridos de drones, puestos preventivos en casetas de peaje de la
Autopista Siglo XXI, se realizó el dispositivo en apoyo a la Seguridad Penitenciaria, a fin de
garantizar el libre tránsito y la integridad de los imputados. Además, en el tramo carretero de
Santa Casilda a Cuatro Caminos, el personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena),
también brindó acompañamiento.

Asimismo, el coordinador del Sistema Penitenciario, Ignacio Mendoza Jiménez, acompañó
a Ortega Silva en el transcurso del dispositivo, el cual se desarrolló sin incidentes y en plena
calma.

La SSP en coordinación con las autoridades estatales y federales no bajan la guardia para
garantizar el Estado de Derecho en el territorio michoacano a través de acciones firmes que
permitan la recuperación de espacios e inhibir la comisión de conductas delictivas.

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), brindó apoyo a la Coordinación del Sistema
Penitenciario para el traslado desde el municipio de Charo de 154 detenidos, los cuales fueron
ingresados al Centro Penitenciario de Apatzingán;

Localiza FGE a madre e hija
reportadas como

desaparecidas en Morelia
Morelia, Michoacán, a 23 de agosto de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE), a través de la Fiscalía Especializada para la Investigación y Persecución de Delitos de
Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares, localizó a salvo
a una mujer y a su hija de un año, que ayer fueron reportadas como desaparecidas en Morelia.

Se trata de Lorena S., de 22 años y su niña , quienes de acuerdo con el testimonio de sus
familiares, el pasado 18 de marzo, fueron vistas por última vez en la colonia Eduardo Ruiz,
desconociéndose desde ese momento su paradero.

Ante el temor de que fueran víctimas de un delito, la Fiscalía Especializada activó de
manera inmediata los protocolos de búsqueda y localización establecidos en las alertas Alba
y Amber, respectivamente, y emprendió acciones que llevaron a su localización.

Tras ser aseguradas, las víctimas fueron llevadas ante el Ministerio Público para su
certificación médica; ahí se corroboró que se habían ausentado por motivos personales, por
lo que se dio por terminada la investigación.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir los delitos que atenten contra la
integridad de las mujeres y niñas michoacanas.

Estudiantes y Policías de
Tránsito salvan a adulto mayor

y evitan que se lanzara
de un puente

Morelia, Mich.- 23 de agosto de 2022.- Un adulto mayor, fue visto por algunas estudiantes
cuando se preparaba para lanzarse de un puente peatonal del Periférico Paseo de La República
en la ciudad de Morelia, las adolescentes pidieron ayuda a personal de la Dirección de Tránsito
y Movilidad y afortunadamente se logró evitar que se hiciera daño.

Fue la mañana de este martes, cuando las estudiantes del CBTis N° 149, ubicado a un
costado del libramiento, en las inmediaciones de la colonia Los Ejidos, observaron al señor de
95 años de edad, que con trabajos intentaba colocarse del otro lado del barandal de protección
del puente, por lo que sin dudarlo se acercaron para auxiliarlo.

Además, las jóvenes pidieron apoyo a los oficiales de la Guardia Civil, mismos que
dialogaron con el susodicho, quien visiblemente afectado les narró que tenía problemas con
sus familiares por una supuesta herencia y por ello su decisión de lanzarse.

Luego de calmar al señor, los uniformados lo trasladaron al área de barandilla para recibir
ayuda psicológica y determinar la mejor manera en la que se le dará seguimiento a su caso para
evitar alguna situación similar.

Luego de calmar al señor, los uniformados lo trasladaron al área de barandilla para recibir
ayuda psicológica y determinar la mejor manera en la que se le dará seguimiento a su caso para
evitar alguna situación similar.
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